## Delegiertenversammlung am 14. April 2018 in Mainz im Erbacher Hof

Die Delegiertenversammlung in diesem Jahr war mit 105 Teilnehmenden gut besucht.

Sie begann mit unserem traditionellen Stehcafé, bei dem sich alle wieder so herzlich begrüßten, als hätten sie sich jahrelang nicht gesehen!

Aber dann ging es mit unserer neuen Vorsitzenden Gaby Hub zügig von Top zu Top durch das Programm.

Nach dem Gedenken an unsere verstorbenen Weggefährten und dem Impuls zum Tag (Geistliches Vermächtnis von Kardinal Karl Lehmann) verabschiedeten wir unsere DiCV-Suchtreferentin und Beratendes Mitglied im DV-Vorstand, Frau Dr. Ulrike Albrecht-Sonnenschein, die ein echter Sonnenschein für uns war und uns nun leider aus familiären Gründen verlässt.

Es folgte der Bericht der Vorsitzenden Gaby Hub, der Bericht des Geschäftsführers Herbert Rogge sowie der Bericht der Kassenprüfer. Nach den weiteren Beiträgen aus den Arbeitsbereichen konnte der Vorstand entlastet werden.

Danach stellte sich die neue Lotsenkoordinatorin Christine Müller vor, die die Nachfolge von Alexandra Neumann antritt. Wir wünschen ihr für ihre neue Aufgabe viel Erfolg.

In der Mittagspause nach dem leckeren Mittagessen konnten Sonnenhungrige sich noch ein Sonnenbad auf dem Innenhof des Erbacher Hofes gönnen. Dann ging es weiter im Programm mit den Ehrungen unserer Jubilare, durch die wir, wie Gaby Hub betonte, den Weggefährten unsere große Wertschätzung zeigen möchten.

Abschließend erfolgte die Wahl der Kuratoriumsmitglieder der Kreuzbund Stiftung. Einstimmig bis auf eine Enthaltung wurden Margit Köttig, Lothar Clade und Wolfgang Weber für 3 weitere Jahre gewählt.

Mit Kaffee und leckerem Kuchen klang die Delegiertenversammlung aus, die dieses Jahr trotz des vollen Programmes und der vielen Regularien sehr lebendig und in entspannter Atmosphäre stattfand.

Ursel Lux